

Negocios DEL MUNDO

**¿Necesitas
publicidad
marketing
eventos?**

El diario internacional con las noticias del mundo empresarial

SECCIONES	VER PORTADA	ACTUALIDAD	ENTREVISTAS	GASTRO BUSINESS	ÁFRICA	AMÉRICA LATINA		
AUSTRALIA	CANADÁ	CHINA	DIRECTIVOS	ECONOMÍA	ESPAÑA	EUROPA	ESTADOS UNIDOS	INNOVACIÓN
INTERNACIONAL	MARCAS	PYMEs	REINO UNIDO	RUSIA	Enviar notas de prensa, comunicados y noticias			

LECTORES

840713

Revista Ciudad con Alma.
Accede Online aquí



UE - España | Edición papel
disponible en Málaga

**SUSCRÍBETE Y RECIBE UN
ÚNICO CORREO AL DÍA CON
LAS NOTICIAS DESTACADAS**

Email address...

TOP 10, lo más leído



Voice Commerce, realidad aumentada y virtual, principales tendencias del sector

eCommerce en 2019
El sector se reinventa para introducir las nuevas tecnologías que marcarán el presente ejercicio para los retailers ESPAÑA.- El número...



Bridgestone Europe invierte 910 millones de euros en adquirir la holandesa TomTom

Telematics

TomTom Telematics hará que Bridgestone llegue a ser líder en soluciones de movilidad en la región y la combinación de lo que ofrecen ambas...

¿BUSCAS UNA NOTICIA? PRUEBA CON NUESTRO BUSCADOR DE NOTICIAS

miércoles, 30 de enero de 2019

La XXVI Edición del World Law Congress convierte a la capital de España en sede mundial del Derecho

- Los próximos 19 y 20 de febrero se celebrará en el Teatro Real de Madrid la XXVI Edición del Congreso Mundial de Derecho de la World Jurist Associations, bajo el lema "Democracia, Constitución y Libertad", como muestra de apoyo a la democracia constitucional española
- El Rey Felipe VI recibirá el premio de la WJA, World Peace and Liberty Award como reconocimiento al papel fundamental de la monarquía parlamentaria española, por su inquebrantable compromiso con el Estado de Derecho



ESPAÑA.- Más de 180 ponentes de más de 70 nacionalidades de los cinco continentes, participarán en el XXVI World Law Congress que convertirá a Madrid en la capital mundial del Derecho, para defender el Estado de derecho como garante de la libertad, en un momento en el que las democracias enfrentan serios desafíos. El próximo mes de febrero juristas, empresas e instituciones, españolas e internacionales, que persiguen el progreso de la humanidad, la convivencia en democracia y la libertad, tienen una importante cita en el Teatro Real de Madrid.

TRADUC

Sele



VER L

Fusion C
Estrateg



Especial
Tratami
Columna



Med
Or
Os

Mucu
Tra
Colum
Muscu

UE - Disp



El 10 estrellas Michelin, Martín Berasategui, abrirá su primer restaurante en Madrid

Estará dentro del Bless Hotel Madrid, primer hotel de la cadena de lujo Palladium Hotel Group. Más adelante abrirá un segundo restaurante...



La estadounidense 'IBM' se une en España a 'Barcelona Tech City' para

impulsar la IA en su ecosistema de innovación empresarial. Barcelona Tech City anuncia que IBM se ha incorporado como partner global para el desarrollo de proyectos de inteligencia artificial (IA)...



DES presenta su cuarta edición y se consolida como el gran evento europeo sobre economía

digital

DES vuelve a Madrid del 21 al 23 de mayo como el foro de transferencia tecnológica para empresas y pymes. Industria 4.0, Blockchain e Inte...



Los 60 años de 'Mini' se celebran con una edición especial

Desde la compañía todavía no han desvelado su precio. Pero no pueden tardar, pues su comercialización dará comienzo en marzo. ALEMANI...



Tesla podría contar en China con baterías de coches eléctricos Lishen

La empresa china Lishen se convertirá en uno de los suministradores de celdas de la Gigafactoría 3 que Tesla está construyendo en la ciudad...



164 empresas mexicanas lograron negocios en la feria de Hannover por más de 700

millones de euros

México causó una muy grata impresión en Alemania, muestra de ello el volumen de negocios por 30,5 millones de dólares equivalentes a alred...



La startup española Clicars acumula €50 millones de facturación en sus 3 primeros años

de vida

En 2018, la compañía ha duplicado las ventas de vehículos seminuevos y km0 respecto al año anterior. Clicars ya cuenta con el mayor centro...



El distribuidor mayorista de tecnología Teduinsa confía en Robotics y en sus soluciones de

gestión horaria

Cliente de Robotics desde 2010, acaba de realizar un upgrade de VisualTime que le permite mejorar su trabajo diario y obtener unos datos f...

En la jornada del lunes 28 de enero se ha procedido a la celebración de un desayuno con prensa en el que se han abordado los principales puntos del programa de este encuentro de interés internacional y al que han asistido Javier Solana, presidente Adjunto del Comité Organizador del World Law Congress; Javier Cremades, presidente Adjunto del Comité Organizador del World Law Congress; Manuel Aragón, miembro del Comité de Organización y director del World Law Congress; José María Alonso, decano del Colegio de Abogados de Madrid, Francisco Javier Lara, decano del Colegio de Abogados de Málaga; María Emilia Adán, decana del Colegio de Registradores de España y José Luis Lledó, vicepresidente del Colegio de Notarios de España.

La World Jurist Association, Organización no Gubernamental que reúne a prestigiosos presidentes de tribunales, magistrados, jueces, funcionarios de gobierno, profesores de Derecho, abogados, notarios, registradores, estudiantes y profesionales relacionados con las leyes en todo el mundo, ha elegido este emblemático lugar para la celebración del tercer congreso que se organiza en España en los más de 55 años de vida de la asociación.

Más de 2.000 personas asistirán a este evento de importante prestigio internacional, en el que más de 180 ponentes y panelistas reunidos en 21 mesas, debatirán de primera mano una visión global de los asuntos que más preocupan a la humanidad, especialmente los vinculados con el mundo del Derecho y la justicia.



Publicidad

Este evento supone para España una oportunidad inigualable para respaldar sus instituciones democráticas, caracterizadas por su estabilidad y crecimiento sostenible. Asimismo, supone una gran oportunidad para tomar el pulso a los grandes asuntos de la agenda internacional, coloca a España como modelo de referencia de una democracia madura y en el mejor ejemplo para otras democracias en un contexto de crisis de gobernanza mundial. Además, por primera vez se presentará un exclusivo programa de mentorización para jóvenes juristas, que verán vinculada y asesorada su carrera profesional a uno de los grandes profesionales de la World Jurist Association.

En el marco de este congreso bienal tendrá lugar la entrega del premio de la WJA, World Peace and Liberty Award, un reconocimiento a las instituciones españolas coincidiendo con la conmemoración de los 40 años de la Constitución Española. Este galardón será recogido por el Rey Felipe VI por su inquebrantable compromiso con el estado de derecho. En sus más de 55 años de historia, la WJA sólo ha premiado a tres notorias personalidades internacionales: Winston Churchill, galardonado cuando la WJA aún era un programa dentro de la American Bar Association; René Cassin, reconocido por su labor en la redacción de la Declaración Universal de los Derechos Humanos de las Naciones Unidas; y Nelson Mandela, por su incansable lucha por los Derechos Humanos en Sudáfrica, siendo estos últimos honrados posteriormente con el Premio Nobel. A esta lista de ilustres se sumará en febrero nuestro monarca, SM el rey Felipe VI.



Publicidad

Un mundo gobernado por la ley, no por la fuerza

El lema escogido recoge fielmente la misión de la World Jurist Association (WJA) desde sus inicios, en el año 1963. Las voces de jueces, abogados, profesores de Derecho y otros profesionales clamaban por la organización de un foro abierto y libre que les permitiese trabajar para fortalecer y divulgar el Estado de Derecho y sus instituciones a lo largo del mundo. Fue Charles Rhyne, fundador y socio de la firma de abogados Rhyne & Rhyne, quien colocó la primera piedra de la World Jurist Association, y ostentó el cargo de primer presidente de la historia de la asociación.

SÍGUENOS DESDE LAS REDES SOCIALES

Seguir a @NegocDelMundo

twitter



LinkedIn



facebook



Google+



Como Organización No Gubernamental con estatus consultivo especial ante el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas, la WJA ha trabajado en estrecha colaboración con gobiernos, organizaciones no gubernamentales y asociaciones internacionales para fomentar un diálogo cooperativo sobre la paz mundial.

Personalidades de gran prestigio, entre los que se incluyen presidentes de tribunales, magistrados, jueces, funcionarios de gobierno, profesores de Derecho, abogados, notarios, registradores, estudiantes y profesionales relacionados a las leyes en todo el mundo, se han unido como miembros de la asociación como refuerzo del compromiso de los diferentes países en la búsqueda de la paz a través del Estado de Derecho para todas las generaciones.



Imprimir



Si quieres estar informado con más noticias como esta, suscríbete y recibe la actualidad en tu correo. Escribe tu cuenta de correo y haz clic en 'Submit' para suscribirte. El servicio de suscripción es gratuito y está ofrecido por Google Feed Proxy a través de Blogger. Tus datos sólo se utilizarán para enviarte un mensaje de correo una única vez al día con las últimas noticias publicadas. Podrás darte de baja en cualquier momento porque todos los mensajes que recibas incluirán la opción *unsubscribe now*.

Publicado por **Negocios DEL MUNDO**

Califica la noticia: buena (0) mala (0)

No hay comentarios:**Publicar un comentario**

Introduce tu comentario...



Comentar como:

cremadescs@t

Cerrar sesión

Publicar

Vista previa

 Avisarme

Escribe tu correo y haz clic en 'Submit'. Después ve a tu cuenta de correo y confirma la solicitud. El servicio de suscripción **gratuito** es ofrecido por Google Feed Proxy a través de Blogger. Tus datos sólo se utilizarán para enviarte **un mensaje de correo una única vez al día** con las últimas noticias publicadas. **Podrás darte de baja en cualquier momento** porque todos los mensajes que recibas incluirán la opción *unsubscribe now*.

[Contacto](#) · [Enviar notas de prensa y comunicados](#) · [Tarifas y contacto para publicidad](#) · [Colaborar](#) · [Política de cookies](#) · [Política de privacidad](#) · [Información para configurar el](#)

Recordatorio sobre el uso de cookies

Como la mayoría de los sitios web, este diario utiliza cookies propias y de terceros. No se utilizan para recoger información de carácter personal. Puede cambiar la configuración de cookies en su navegador. [Infórmese sobre la configuración de los navegadores más usados.](#) **Si continúa navegando significa que acepta nuestra política de cookies**

¡AVISO LEGAL!

COPYRIGHT ©2014-2019. Se permite la reproducción, divulgación y reseñas exclusivamente para fines no lucrativos ni comerciales, ya sea directa o indirectamente, incluyendo redes sociales. Se manifiesta oposición expresa y se prohíbe la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización total o parcial, de los contenidos de cualquier forma o modalidad con fines comerciales o directa y/o indirectamente lucrativos.

EN TODO CASO SE INFORMA Y SE PONE EN CONOCIMIENTO DE LOS LECTORES DE ESTE MEDIO que no nos hacemos responsables de las opiniones vertidas en los artículos, noticias, blogs enlazados, imágenes, vídeos... y, en definitiva contenidos, ya sea multimedia, visual, sonoro o texto enviado por las empresas en comunicados, notas de prensa, artículos de usuarios y visitantes, reservándose el editor la libertad para desactivar y eliminar los contenidos y/o comentarios cuando se considere oportuno.